

乙訓歯科医師会から健康教室

Dental Association Otokuni

皆さんには『歯のひろば』をご存知ですか？
歯や口腔の健康を保つことは、生涯を通じて食事や会話を楽しみ、豊かで充実した毎日を送るために欠かせませんが、そのためには、胎児期から高齢期まで各ライフステージに応じた対策が必要です。

乙訓歯科医師会では、圏内2市1町で毎年5月、6月に歯科衛生士会や各行政のご協力の元、『歯のひろば』というイベントを開催しています。『歯のひろば』は子どもたちの虫歯を食べ止めることを目的に、昭和51年に乙訓歯科医師会が立ち上げましたが、今では京都府下全域にこの活動が広がっています。

『歯のひろば』には歯科医師による歯科相談や歯科衛生士さんによるブ

「歯のひろば」と歯周疾患検診

歯周疾患を予防、早期発見するために、長

岡京市では昨年度から成

人を対象とした、加えて

今年度からは妊婦さんへ

の歯周疾患検診が始まりました。本検診は、乙訓

ラッシング指導のコーナーから侵入した細菌が、歯肉に炎症を引き起こし、さらには歯を支える骨（歯槽骨）を溶かしてしまった病気です。

初期には痛みなどの自覚症状にて受け取ることができます。

しかし長岡京市役所健康推進課（955-970

4）に問い合わせただ

くか、京都府歯科医師会

ホームページ内の「乙訓

歯科医師会の地域の保健

情報」をご覧ください。

今後は高齢者が増えて

平均寿命も今よりも

長くなると思われます。

皆さんのご自分の歯が一

本でも多く残せるよう

つかりケアしていくま

よ。乙訓歯科医師会

公衆衛生部長 羽田功

は、昨年度に初めて長岡市にて開催し、来年度は大山崎町でも開催する予定です。

さて話は変わります

が、歯周疾患は歯と歯茎

（歯肉）の隙間（歯周ポ

歯周疾患の予防、大切に 全身に悪影響の懸念も

歯のコンクール』の表彰式を同時に催しました。80歳以上の高齢者約20本以上維持され

放つておくと歯が自然に抜け落ちることもあります。また、歯を失う原因の約半数

4)に問い合わせただ

くか、京都府歯科医師会ホームページ内の「乙訓

歯科医師会の地域の保健情報」をご覧ください。

今後は高齢者が増えて

平均寿命も今よりも長くなると思われます。

皆さんのご自分の歯が一本でも多く残せるよう

つかりケアしていくまよ。乙訓歯科医師会

公衆衛生部長 羽田功

は、昨年度に初めて長岡市にて開催し、来年度は大山崎町でも開

催する予定です。

さて話は変わります

が、歯周疾患は歯と歯茎

（歯肉）の隙間（歯周ポ

□ 乙訓歯科医師会ホームページ <http://www.8020otokuni.com/>

おとくにス。ボーッ

情報
コーナー